

Seit einem Jahr ASB Seniorenheim

Otterberg. Fast auf den Tag genau vor einem Jahr wurde in Otterberg in den Klosterwiesen das ASB Seniorenzentrum eröffnet. Aus diesem Anlass fand am 3. November. eine kleine Feier mit den Bewohnerinnen und Bewohnern und Ehrengästen statt.

Heimleiter Stefan Schäfer begrüßte die Gäste, Frau Maple (Pflegedienstleistung), Landesgeschäftsführer des ASB Stefan Rheinheimer, Architekt des Projekts Eberhard Strobel, Projektentwickler Claus Cruse, Bauleiter Klaus Jäschke, Bürgermeister Martin Müller, Verbandsgemeindeamtmann Norbert Ahne, Gemeindediakon Torsten Zimmermann und die Bewohnerinnen und Bewohner des Seniorenzentrums. Stefan Schäfer

erwähnte, dass das Zentrum bereits nach einem Jahr zu 75 % belegt ist und sich die Heimbewohner sehr wohl fühlen. Vor ein paar Tagen wurde wieder eine neue Wohngruppe eröffnet. Im Seniorenzentrum wird neben der Vollpflege, auch Kurzzeitpflege angeboten. Auch ein Cafe wird in Kürze eröffnet. Besonders gelobt wird von den Bewohnern die Nähe zur Innenstadt in Otterberg, die gute Betreuung und die schönen hellen Räume. 17 Personen sind in einer Gruppe. Wer noch fit ist kann auch beim zubereiten des Essens helfen. Gegessen wird in der Gruppe, gemeinsam mit dem Pflegepersonal.



V. I. Heimleiter S. Schäfer, Fr. Maple, Bürgermeister M. Müller, S. Rheinheimer, E. Strobel, C. Cruse. Foto: Klehr